

> Toutes les communes > Baden

## Bagad de Baden. Rencontres dans les écoles

Publié le 23 octobre 2019 à 12h16 Modifié le 23 octobre 2019 à 12h17

VOIR LES COMMENTAIRES



Les adhérents et les sympathisants du bagad de Baden, réunis autour du président.

Vendredi 11 octobre, Daniel Bouesse, président du bagad de Baden a mené son onzième conseil d'administration. L'association compte 30 adhérents. Les musiciens ont effectué 25 prestations en 2019.

Afin d'étoffer les rangs, Michel Groiset s'est proposé de mettre en place un programme de rencontres avec les écoles.

Au programme pour cette nouvelle année, la poursuite des cours et la pratique à l'occasion de prestations publiques.

Un passage de relais a eu lieu avec l'élection du nouveau bureau : Daniel Bouesse reste président, mais délègue ses fonctions de penn bagad à Charles Le Gouge, le secrétaire est Gérard Saussand, le vice-président Arnaud de La Sayette et la trésorière Valérie Le Borgne.

Pierre Giustiniani a été remercié pour sa présence depuis 1997, année de la création du bagad, au conseil d'administration : il se retire et devient membre sympathisant du bagad.

### Pratique

Renseignements : Daniel Bouesse, tél. 06 09 92 01 22  
danielbouesse@hotmail.com